

Un certain nombre de ces objets existait encore dans le Trésor de la Primatiale en 1424, et figurent dans l'inventaire qui fut alors dressé. Parmi les chapes et les autres ornements, il s'en remarquait des plus remarquables à tous égards. Je citerai quelques-uns de ces objets.

« *Quedam capa de veluto precioso seminata liliis forataque de sindali rubro cum suo pulcro aurifrisio et cum quatuor nodis seu botonis perliarum.*

« *Quedam capa aurea intexta laqueis aureis cum suo aurifrisio aureo de Nativitate Beate Marie non forrata data per dominum Saluciarium (le cardinal de Saluces).*

« *Quedam capa alba de argento et auro brodata seminata binis avibus cum chappellitis et cum suo pulcro aurifrisio data per dominum Saluciarum.*

« *Quedam capa alba de panno aureo reforciato unacum aurifrisio de Annonciatione Beatae Marie non forrata dataque per dominum Ludovicum Alamandi, olim custodem Lugduni, in qua sunt arma in pectore domini camerarii Eare et dicti domini custodes.*

« *Quedam capa rubea seminata anstationibus albis unacum suo pulcro aurifrisio de vita Beati Johannis et Sancti Stephani forrata de cindali indos data per dominum Johannem de Fontana quondam thesauriarium.*

« *Quedam capa antiqua rubea seminata ambiis argenteis et aureis volantibus cum suo aurifrisio cum armis cardinalis Saluciarum forrata cindali viridi unacum quatuor nodis parvis perliarum in quibus sunt tres parvi nodi filii nigri et persici. »*

Je pourrais citer encore un grand nombre d'autres chapes non moins riches par la beauté de leur étoffe que par les ornements de métaux et de pierreries dont on les avait couvertes. Trente-neuf chapes étaient conservées dans le Trésor, et quarante-six dans un meuble, près le maître-autel de la Primatiale, et sept dans un autre local. Elles provenaient de dons faits, entre autres par les Clarmont, les Dalphin, les Mornay, le trésorier Fontaines, un Rongeron, Guillaume de Foreys, trésorier, le custode Chivalier, le doyen de Montjeu.